



CONDENADO A MUERTE. Yugoslavia, mayo 14. Andrija Artukovich sale de la Corte de Zagreb, luego de haber sido encontrado culpable de crímenes de guerra y ser sentenciado a muerte, por los asesinatos de 900,000 civiles, durante la Segunda Guerra Mundial. (Reuter).

25 Muertos

Violencia a 11 Días de Elecciones en Colombia

BOGOTÁ, mayo 14 (UPI).— La violencia política en Colombia ha dejado en 72 horas un saldo de 25 muertos, cuando faltan 11 días para las elecciones presidenciales y a pocas horas de la suspensión del estado de sitio.

En el departamento del Cauca, al sur de Colombia,

murieron 19 guerrilleros y dos soldados en dos acciones aisladas, según aseguró hoy una fuente del Ministerio de Defensa.

En el pueblo de Jambalo, Bauca, a 250 kilómetros al suroeste de Bogotá, 12 guerrilleros del "Batallón América" fueron muertos ayer por tropas del ejército

luego de una emboscada en la que murieron dos soldados, dijeron fuentes casgu. —Favor pase a la página 47.

Presidente Salvadoreño Llega a Buenos Aires

BUENOS AIRES, mayo 14 (AP).— El Presidente de El Salvador, Napoleón Duarte, llegó hoy a la Argentina para una visita oficial de tres días, durante la cual se reunirá con el Presidente Raúl Alfonsín.

Duarte, que realizó una visita de 24 horas al Uruguay, fue recibido en el aeropuerto por Alfonsín y unidades de los tres servi-

cios armados le rindieron honores militares.

Las actividades oficiales de Duarte se iniciarán mañana, con una ofrenda floral ante el monumento del máximo héroe argentino, José de San Martín. Se trasladará luego a la casa de gobierno para una reunión a puertas cerradas con Al-

—Favor pase a la página 47.

Comicios Generales el Viernes en Dominicana

SANTO DOMINGO, mayo 14 (AP).— Tras una campaña proselitista costosa y por momentos violenta y con el trasfondo de dificultades económicas y reclamaciones laborales, los dominicanos irán el viernes a las urnas para elegir un nuevo Presidente por octava vez en este siglo.

Tres ex presidentes figuran entre los seis candidatos a la primera magistratura. Algo más de tres millones de empadronados podrán votar para elegir un

presidente, un vicepresidente, 120 diputados, 30 senadores y cerca de un centenar de alcaldes y otros funcionarios municipales.

Joaquín Balaguer, de 78 años, aspira a un nuevo mandato como abanderado de su Partido Reformista, de orientación demócrata cristiana. Tras haber ejercido el poder entre 1960-62 como secuela de la renuncia del general Héctor Trujillo y del asesinato en 1961

—Favor pase a la página 31.

Resumen mundial

1,200 Damnificados por Lluvias

VALENCIA, Venezuela, mayo 14 (UPI).— Por lo menos 1,200 personas resultaron damnificadas por las lluvias que azotaron el lunes a varias ciudades del estado Carabobo, mientras las autoridades iniciaron un programa de emergencia para atender a los afectados, dijeron hoy las autoridades venezolanas.

Varias zonas de la ciudad de Valencia, a unos 150 kilómetros al occidente de Caracas, fueron inundadas por el desbordamiento de los ríos Ca-

—Favor pase a la página 19.

E.U. Detecta Radiación en Alimentos de Europa

WASHINGTON, mayo 14 (EFE).— La Administración Federal de Fármacos y Alimentos (FDA) detectó partículas radioactivas del accidente de Chernobyl en muestras de salmónes y

champiñones importados de Noruega e Italia por Estados Unidos.

La venta del salmón noruego y los champiñones italianos fue autorizada porque las partículas radioactivas de yodo 131 detectadas estaban muy por debajo de los standards aprobados por la FDA, dijo el subcomisionado John Norris.

Los análisis al azar que realizan los inspectores de

la agencia "son más que todo de precaución", dijo el funcionario.

El hallazgo no fue relacionado con la radioactividad que, escapada de la Central Nuclear soviética de Chernobyl, se detectó desde la semana pasada en la atmósfera de Estados Unidos.

"Por lo que sabemos, no sólo no esperamos problemas con los alimentos pro-

—Favor pase a la página 47.



MORATORIA. Moscú, mayo 14. El líder soviético Mijail Gorbachev anunció hoy la extensión de la moratoria sobre pruebas nucleares, hasta el 6 de agosto. (AP).

Gorbachev Extiende Moratoria Nuclear

MOSCÚ, mayo 14 (AP).— El líder soviético Mijail Gorbachev anunció hoy la extensión de la moratoria unilateral sobre pruebas nucleares hasta el 6 de agosto.

Hablando por televisión, invitó al Presidente norteamericano Ronald Reagan a reunirse con él en una ciudad europea o en Hi-

roshima, Japón, para discutir una prohibición permanente de las pruebas nucleares.

"El accidente nuclear en Chernobyl demostró nuevamente que un abismo se abrirá si ocurre una guerra", dijo Gorbachev.

Dijo que en momentos

—Favor pase a la página 31.

Antisandinistas Buscan Superar sus Diferencias

MIAMI, mayo 14 (AP).— Dirigentes antisandinistas estudian un plan para compartir el poder y terminar con ello las rencillas internas que minan sus esfuerzos en la lucha contra el régimen sandinista, dijo una vocera.

Una propuesta establece la inclusión de otros dos dirigentes rebeldes en la ac-

tual junta tripartita de la Oposición Unida Nicaragüense (OUN), indicó ayer la vocera.

Los dirigentes se reunieron en secreto para solventar sus disputas, dijo Marta Sacasa, vocera de la Fuerza Democrática Nicaragüense (FDN), que es

—Favor pase a la página 47.

URSS Expulsa Agregado Militar Norteamericano

MOSCÚ, mayo 14 (AP).— La Unión Soviética expulsó a un agregado militar de la embajada norteamericana, tras sorprenderlo en "una acción de espionaje", dijo hoy la agencia noticiosa oficial TASS.

El vocero de la embajada, Jaroslav Verner, dijo que Erik Sites abandonó el país el sábado. Se negó a comentar las acusaciones formuladas por la TASS en

un informe atribuido a la policía secreta KGB.

Fue la segunda vez que un diplomático norteamericano es expulsado este año. En marzo, los soviéticos expulsaron a Michael Sellers, el segundo secretario de la embajada.

Preguntado si Sites tiene jerarquía militar, Verner respondió que "no lo sé". Agregó que Sites forma

—Favor pase a la página 31.



MATRIMONIO. Buenos Aires, mayo 14. Jorge Luis Borges, uno de los más destacados escritores argentinos, junto a su secretaria Maria Kodama, de 41 años, con quien contrajo matrimonio hoy, sorprendiendo a familiares y amigos. (Reuter).

Bolsa Cierra con Alza

NUEVA YORK, mayo 14 (AP).— Una oleada de compras de último minuto impulsó hoy al promedio Dow Jones de acciones industriales por encima del nivel de los 1,800 puntos, pero otros títulos tuvieron actuaciones mucho menos impresionantes y el mercado en general cerró con altibajos.

Las alzas se limitaron en general a las acciones de primera categoría.

El promedio Dow Jones de 30 industriales subió 22.94 puntos para cerrar a 1,808.28, pero las acciones perdedoras superaron a las ganadoras por escaso margen en la Bolsa de Nueva York.

El volumen total ascendió a 132.14 millones de certificados, en alza respecto a las 119.16 millones de la sesión previa.

El índice compuesto de la

—Favor pase a la página 61.



ALLANAMIENTO. Hamburgo, Alemania Occidental, mayo 14. La oficina de la "Comisión Naval Argentina", en el tercer piso de este edificio, en el sector portuario de Hamburgo, fue allanada por la policía ayer, como parte de las investigaciones sobre supuestas exportaciones ilegales de armas. (Reuter).

Mueren 31 Escolares en Accidente

DURBAN, Sudáfrica, mayo 14 (UPI).— Treinta y un escolares murieron y 145 fueron hospitalizados cuando un autobús en que viajaban volcó en un camino montañoso del territorio negro de Transkei, dijo hoy la policía sudafricana.

El autobús, con 176 escolares a bordo, regresaba de una excursión cuando volcó anoche al fallar los frenos en un camino de montaña, a unos 350 kilómetros al suroeste de Durban, manifestaron las autoridades.

El Primer Ministro de Transkei, George Matanzani, dijo que los funcionarios del transporte deberán explicar por qué había tantos niños en el autobús.

Un total de 31 niños murieron y 145 fueron hospitalizados, informó la policía.

Ayer un chofer fue acusa-

—Favor pase a la página 47.